

越 高 P T A だ よ り



フォトツアー

越後丘陵公園に
～教養委員会主催で6月5日（土）に開催された恒例のフォトツアーの様子をお伝えします～

丘陵公園フォトツアーに参加して

1年P 山田 照子

初めてフォトツアーに参加しました。日頃の介護、仕事の煩わしさに開放されて、バラの持つ美しさ植物の持つかわいらしさに魅了、いやしの時間を頂きました。時間の経るのを忘れて写真を撮り続けました。

昼食後の鑑賞会では、講師の先生方からの適切なアドバイスを伺いながら、写真で見る花の美しさにうっとり。思わず「わあ～きれい！！」と感動の渦に包まれました。今回初めてフォトツアーに参加して写真の魅力に引き込まれました。また写真を撮る楽しさ、写真の撮り方を少し学ばせていただきました。心に残る素敵な時間を頂きありがとうございました。来年も企画されることを期待します。

フォトツアーに参加して

2年P 今泉 知佳

一眼レフカメラ？正直言ってデジカメすらほとんど使ったことのない機械オウチの私が、ずしりと重い一眼レフカメラを手渡され、「どうしよう。」と不安になりました。でも、写真部の子供達が本当に丁寧に、使い方や撮り方を教えてくれて、恐る恐るレンズを覗きこんでみたら、初めて見る鮮明な世界にすっかり引き込まれました。見慣れた景色も、角度を変えると、こんなにも違った世界が広がるんだと、いつの間にか時間を忘れ、夢中でシャッターを切っていました。

色々と指導してくださった講師の方々や、写真部の生徒さん達のおかげで、本当に楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



フォトツアーに参加して

1年P 野々山千栄子

PTAのフォトツアーに初めて参加してもらい、とても楽しい一日を過ごさせてもらいました。普段、何か行事がないと写真を撮ることもなく、きちんと撮れるか心配でした。でも、指導して下さる先生の説明を聞きながら、シャッターを押していたら、時間の過ぎるのも忘れるほど夢中になりました。

学校に戻り、各自の写真をパソコンに取り込んでの鑑賞会。自分の写真を皆さんに見てもらった時の緊張感、久しぶりのドキドキでした。

またこのようなツアーに参加したいと思います。



＜＜編集後記＞＞

6月5日、今年で4回目となるPTAフォトツアーが開催されました。

当日はあいにくの曇り空でしたが、会場の国営越後丘陵公園には多数の参加者が集まり、思い思いの写真を撮り楽しんでまいりました。

さて「越高PTAだより」も今回で第9号となり、今年度からは各PTA行事毎の発行を予定しています。

広報誌の発行に伴い、PTA会員の皆様よりの広報誌へのご意見、情報をお待ちしています。今後とも宜しくお願い致します。

総務広報委員 大矢 善弘

※7月10日（土）には、「性に関する学習会」が開催されます。是非ご参加ください。